

ほほえみ

第76号

令和2年
8月

ありがとうございます。
大切に使用させて頂きました。



手作りのマスクの
寄付を頂きました！



CONTENTS

- 活動報告 P.2
- 新型コロナウイルス感染症対策について P.4
- 行事中止のお知らせ P.4
- 新規事業就職説明会のお知らせ P.4



岐阜県介護人材育成事業者 認定番号G20054

社会福祉法人 岐協福祉会



新型コロナウイルス感染症対策について

利用者さま

ショートステイご利用時は入所前日にご家族に連絡をして、利用者さま・ご家族の体調確認を徹底しています。デイサービスでは換気、清掃、消毒を徹底。利用者さまにも手洗いとマスク着用をお願いしています。更にカラオケなど声を出すものは控えています。

来苑者

体調確認、検温、消毒を徹底。利用者さまとの面会はスカイプを利用してリモートで行ったり、アクリル板越しに短時間でお願いしています。

職員

体調管理、出勤時の検温、消毒を徹底。ソーシャルディスタンスを保ち、新しい生活様式を心掛けています。緊急事態宣言中は事業所間の出入りを禁止し、職員同士の業務連絡などはカウンター越しで行いました。



新型コロナウイルス感染対策による 行事中止のお知らせ

皆さまの健康と安全確保を第一に考慮し、下記行事の開催を中止・縮小することいたしました。皆さまには大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解を頂きますようお願い申し上げます。

行事名	予定日	変更内容
納涼祭(大洞岐協苑)	令和2年8月22日(土)	中止
敬老会	令和2年9月21日(月・祝)	縮小
秋祭り(日野岐協苑)	令和2年10月10日(土)	中止

施設内では、多くの人が集まる環境を作らないようにしていますが、変化のない毎日にならないよう、フロアごとのレクリエーション、少人数でのお散歩など、皆さまの笑顔のための工夫をしています。

新規事業就職説明会のお知らせ

地域密着型特養(ユニット型29床) 新設・
大洞岐協苑特養増床(20床)

オープニング準備スタッフ
募集! 令和3年4月オープン予定

- 有資格者・経験者優遇
- 正規職員
- 週休3日制
- 年間休日157日
- 1勤務10時間・週4回勤務

募集職種

- 介護支援専門員(正規)
- 看護職員(正規・非常勤)
- 介護職員(正規・非常勤)

9月に合同採用説明会を予定しております。
(場所: 大洞岐協苑地域交流室)

問い合わせ先 058-241-7676
大洞岐協苑 浅野・坂井田

編集後記

新型コロナウイルス感染症の影響で制約の多い日常生活を余儀なくされています。某新聞社が企画した岐阜県内寺社の「御朱印巡り」に興味があり、始めたばかりの頃にコロナが流行。一時ストップし状況を見ていましたが、そろそろ解禁してもいいのかなと少しワクワクしています。

不自由な生活の中にささやかな楽しみが見つかり、ストレスの改善に繋がるのではないかと考えます。

お問い合わせ先

大洞岐協苑 〒501-3124 岐阜市大洞3丁目3番1号
TEL.(058)241-7676(代)
FAX.(058)241-7686
E-mail gikyoen@chive.ocn.ne.jp

日野岐協苑 〒500-8207 岐阜市日野北1丁目2番1号
TEL.(058)245-1212
FAX.(058)245-1222
E-mail hinogikyoen@major.ocn.ne.jp



<http://www.gikyoen.jp> スタッフブログ ころろno部屋もご覧ください!



大洞
岐協苑

特別養護老人ホーム

苑庭でお花見

4月3日(金)にお花見をしました。朝から春の日差しがぽかぽかと暖かく、桜がともきれいに咲いています。毎年行っている花見会ですが、今年は新型コロナウイルス感染症防止のため、20人ほどの利用者さまが密にならないように気を付けながら参加。桜の木のすぐそばを通るスロープを散策し、花を手にとり、髪に飾ったりとても良い笑顔で楽しんでいました。



五月人形を飾りました

端午の節句に向けて、4月17日(金)に五月人形を飾りました。家の中で最も格式の高い場所とされる「床の間」に飾るのが昔ながらの風習ですが、大洞岐協苑ではイベントのときに皆さまが集まる舞台上に飾ります。五月人形を飾っていると、利用者の皆さまが集まってきました。



新聞紙で昔懐かしいかぶとも作りました。かぶとを被った姿は勇ましい武将のようですね。



七夕に願いを込めて

6月24日(水)に利用者の皆さまに短冊を書いて頂き、笹に飾り付けをしました。お願い事や思っている事、したい事などをすらすら書ける方もいれば、書きたい事がなかなか思いつかない方、「字が下手やから苦手」と苦笑いする方もいらっしゃいました。七夕は他の利用者さまや職員と笑顔でお話できるので、毎年楽しみにしている行事の一つです。



大洞
岐協苑

デイサービスセンター

楽しくぬり絵

新型コロナウイルスの影響でゲームやカラオケ大会ができないので、代わりに「頭の体操」や「ぬり絵」を中心に活動しています。書店でも「大人のぬり絵」は大人気。カラーセラピーをはじめとする、たくさんの方が期待できます。

同じ絵柄に色を塗っても、利用者さまによって完成作品は様々。細かい絵柄にも挑戦し、何色を使ってどんな風に塗ろうかと、職員と楽しそうに相談しながら仕上げている姿を見ることができました。



日野岐協苑

レクリエーションを企画

新型コロナウイルスの影響で中止になった行事も多し、利用者の皆さまに楽しみや喜びを感じて頂きたく、様々なレクリエーションを企画しました。皆さまのご意見も取り入れながら、通常の喫茶の他に、体を動かすスカットボールや体操、頭を使う脳トレ、折り紙、ぬり絵...と、内容は盛りだくさん。「楽しかったー!」「明日も楽しみにしてるね」と皆さま素敵な笑顔を見せて下さいました。

また、四季を感じて頂けるよう、利用者の皆さまと毎月行っている壁画作り。「ここは私が塗ったの」と皆さま大満足で、楽しいひとときを過ごしています。



大洞
岐協苑

グループホーム

書道サークル

毎月1回行われる書道サークルでは、季節に合った文字を書いています。お手本を見る目は真剣そのもので、筆遣いもバッチリ。「上手に書けた」と思わず笑顔がこぼれます。同じ文字を書いても利用者さまの個性が出る書道作品。入口に展示してあるので、ご家族にもぜひ見て頂きたいです。

たいです。



